

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Rekord: Hessenwaldschüler radelten über 16000 Kilometer



Weiterstadt (Lör) „Lenken und Denken – Fahrrad trifft Schule!“ Unter diesem Motto radelten die rund 650 Schüler in den Hessenwald zwischen Erzhausen und Gräfenhausen. Kreisbeigeordneter Christel Fleischmann initiierte die Aktion zum vierten Mal. Ob die Millionengrenze an Kilometern in den drei Wochen des Wettbewerbs erreicht wurde, ist noch unklar. Sicher ist aber, dass die Teilnehmerzahl jedes Jahr zunimmt. Lehrerin Rosi Sennhenn sorgte an der Hessenwaldschule dafür, dass sich viele Schülerinnen und Schüler beteiligten und die gefahrenen Kilometer gezählt wurden. 16337 Kilometer kamen zusammen. Ihre Klasse (Bild) trug besonders dazu bei, dass dieses Rekordergebnis erreicht wurde. Denn auch die Eltern beteiligten sich. Foto Roland Lörzer

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

[Powered by Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)